

9月・学校生活

9月7日(水)～9日(金) 修学旅行・3年



3年ぶり2泊3日の修学旅行。南信州方面へ行ってきました。初日、天竜川でラフティングの川下り体験。2日目は、フォレストアドベンチャー・マウンテンバイク・パターゴルフ・溪流釣り・こけし作り・そばガレット・バームクーヘン・りんご狩り・ぶどう狩り・五平餅づくりを各班で体験。最終日は、伊勢にて、おかげ横町散策。たくさんの思い出をお土産に帰って来ました。

9月21日(水) トライやる・進路説明会・2年



11月実施予定のトライやるウィークと進路説明会を実施しました。トライやるでは、働くことについて学ぶ経験を積んでももらいたいです。また、進路については、まだ1年以上もあると思わず、今できる準備に取り組んで欲しいものです。家庭でも、話し合ってみてください。

9月22日(木) 日帰り校外学習・1年



日帰りとなりましたが、ハチ北へ行き、飯ごう炊さんとオリエンテーリングを楽しみました。

9月22日(木) 中体研・研究授業



雪山先生が、3年5・6組女子でソフトボールの研究授業をしました。大勢の先生方に参観いただき、緊張していましたが、頑張って取り組んでいました。

9月28日(水) 避難訓練

避難訓練を実施しました。正しい判断ができ、自分の命は自分で守れるようになってください。